

Nuevo Centro de Evaluaciones Vicmar en Coquimbo, en línea con la salud laboral

■ El único centro de evaluaciones laborales que está en la ciudad y que brinda un servicio de alta calidad.

El nuevo centro de evaluaciones laborales y médicas «Vicmar», cuenta con un amplio catálogo de servicios y prestaciones para sus clientes. La sede se ubica en el Edificio Verne, en Av. Pedro Nolasco 810, oficina 304, a pasos del Hospital de Coquimbo.

Entre los servicios se ofrecen exámenes preocupacionales y ocupacionales dirigidos a empresas. Además brinda consultas médicas y toma de exámenes con equipos de alta tecnología que garantizan un rápido y confiable trabajo.

La emergente empresa,



que ya cuenta con convenios con la Compañía Minera del Pacífico (CMP) y varias empresas contratistas de la Minera Teck de Andacollo, respaldan el verdadero compromiso que tienen con sus clientes. Estos convenios no solo reflejan la confianza depositada en sus servicios, sino

que también destacan la capacidad de la empresa para adaptarse a las necesidades del sector minero.

Su enfoque en ofrecer soluciones rápidas y flexibles ha permitido establecer relaciones sólidas y duraderas con importantes actores de la industria. «Nuestros servi-

cios destacan por la rapidez en la toma de hora de exámenes, la rapidez en la entrega y la flexibilidad que nosotros tenemos para prestar los servicios. Además podemos prestarlos acá en las oficinas o podemos ir a terreno», destacó Tamara Pérez, gerente del recinto.

Por otra parte, el moderno centro que se especializa en el área laboral, no deja exentos a sus clientes, «nosotros siempre estamos haciendo pack promocionales en diferentes áreas de salud, por ejemplo, en el tema nutricional tenemos uno de consulta, más exámenes de laboratorio. También hemos realizado recientemente una campaña por el mes del corazón, tratando siempre que nuestros precios estén al alcance de todos» señaló.

Es el único centro de salud laboral que ha apostado por establecerse en la ciudad puerto. Este enfoque busca facilitar el acceso a servicios de salud, evitando que sus usuarios tengan que realizar largos traslados.

Para cualquier duda o consulta, pueden dirigirse a su sitio web www.consultoravicmar.cl o en instagram pueden ubicarlos como @centrovicmar.